

Eine Seefahrt ...

... die ist lustig, eine Seefahrt die ist schÃ¶n!

Wir nutzten das schÃ¶ne Herbstwetter fÃ¼r einen Ausflug nach Ãœberlingen und konnten an einer der letzten Saisonfahrten der Bodensee-Schifffahrt teilnehmen.

Â

Â

Colin freute sich auÃerdem, dass er einige Runden im Feuerwehrauto oder auf dem Motorrad auf dem Karussell fahren durfte, denn in der Innenstadt war aufgrund des verkaufsoffenen Sonntags einiges geboten.

Â

Canice hat den Tag wohl auch genossenÂ ...

Â

SchÃ¶ne Herbsttage wÃ¼nschen

Andrea & Rainer

31.10.2011